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Tour de table : 

• RASOLOMACACA Nirina 
• PELLETTATI Hélène 

• TAYSSEONE Emmanuelle 
• LAUGLOIS Franck 

• BENDIMERAD Patrick 

• FOULOUNOUA Agnès 
• BOFFARD Daniel 

• FARRUGIA Pierre Yves 
• ZAMBONI Elodie 

 
Le Dr BENDIMERAD avait déjà été informé du projet porté par la CPTS La 

Rochelle concernant l’organisation d’un transport avec le pôle psychiatrique. 
Afin que tous les membres autour de la table aient le même niveau 

d’information, Pierre Yves FARRUGIA fait une présentation rapide du projet. 
Le projet a été établi pour donner suite au constat suivant : les 

transporteurs sanitaires ne prennent pas en charge les patients habitant La 
Rochelle pour les amener à des consultations à La Rochelle car ne traversant 

pas de frontière communale, le forfait qui leur est versé pour ce type de 
transport n’est pas suffisant et ils privilégient donc les transports 

intercommunaux. Face à cette réalité et à la problématique de transport 

rencontrée par les patients, la CPTS La Rochelle a contacté un transporteur 
(Transdev) pour avoir un devis pour prendre en charge 4 à 5 patients, les 

amener à leurs consultations au pôle psychiatrique, attendre que tous les 
patients aient eu leurs rendez-vous et ramener ces patients à leurs 

domiciles. A partir de ce devis, la CPTS La Rochelle propose au pôle 
psychiatrique de prendre en charge un transport une fois par semaine. 

Cependant, il est clairement annoncé que la CPTS La Rochelle ne gérera pas 
l’agenda des consultations : c’est au pôle psychiatrique de s’organiser pour 

établir la liste des patients qui bénéficieront de cette solution.  
 

Un débat est lancé parmi les professionnels du pôle psychiatrique :  
• Le service de pédopsychiatrie serait intéressé par ce service proposé 

par la CPTS La Rochelle car beaucoup d’enfants ne viennent pas à 
leurs rendez-vous parce qu’ils sont dépendants d’adultes qui ne sont 

pas forcément disponibles pour les accompagner. 



• La psychogériatrie est également intéressée par ce projet car de 
nombreuses personnes âgées rencontrent des difficultés pour se 

déplacer afin de se rendre à leurs rendez-vous. 
• Les autres services du pôle gériatrie sont également tous intéressés 

car la problématique du transport est importante. 
• Il faut que les professionnels du pôle psychiatrique se concertent pour 

voir comment il est possible d’organiser la partie coordination de ce 
projet (quel service ? quelle durée de consultation ? quels patients ? 

quelle régularité de consultation ? hospitalisation de jour ? 
consultations seulement ? …) 

 
Afin que l’équipe du pôle psychiatrique ait tous les éléments en sa 

possession pour réfléchir à ce projet, la coordinatrice de la CPTS La Rochelle 

a préparé une proposition de convention tripartite :  

 



 



 

 



 



 
 

Cette proposition de convention est tout à fait modifiable et évolutive. Il 

s’agit d’un document de base de travail.  
 

Le Dr BENDIMERAD remercie M. FARRUGIA et Mme ZAMBONI pour la 
présentation de ce projet qui suscite un grand intérêt au sein du pôle 

psychiatrique mais aussi une grande réflexion quant à l’organisation des 
services pour ce projet. Il est donc annoncé aux membres de la CPTS La 

Rochelle que les professionnels du pôle psychiatrique vont en parler en 
internet, réfléchir à la mise en œuvre possible et ils reviendront vers la CPTS 

La Rochelle d’ici environ un mois. 


